

San Andrés presente en la Feria de Holanda

Escrito por Elkis Bebans Alarcón

Martes, 25 de Enero de 2011 10:40 - Última actualización Martes, 25 de Enero de 2011 10:45



El destino San Andrés estuvo presente en la reciente edición de la Feria de Turismo Vakantiebeurs 2011 con sede en Utrecht, Holanda; a través de la presidente de Anato en el archipiélago, Susan de Saad, que viajó especialmente a esta importante cita anual europea.

Allí se expusieron los diversos atractivos de las islas a los centenares de visitantes, operadores y mayorista que arribaron a los Países Bajos, un mercado emisor sumamente apetecido por los destinos de jerarquía mundial.

De acuerdo a lo expresado por la gerente de Over Receptou, la experiencia y la participación en esta feria turística fue importante para desvirtuar algunas informaciones que todavía se tienen sobre el país -sí es seguro o no, por ejemplo- y si se puede viajar con tranquilidad.

La dirigente indicó que los holandeses integran un grupo humano independiente en su forma de viajar que mostró interés por San Andrés y que se dejó buena información sobre el archipiélago, realizando importantes contactos. “Dejamos sembrada la semilla de nuestro destino”, afirmó Saad.

Por último agregó que estuvo con funcionarios de la embajada de Colombia en La Haya quienes también cooperaron con la información.